

**1976.0219. INFORMACIONES.** 19/02/1976. Páginas: 1. Párrafos: 3.

#### CONFERENCIA DEL SEÑOR GARCIA TREVIJANO

LOGROÑO, 19. (EUROPA PRESS.) - «En esta charla he querido señalar la influencia que tienen en la actividad política la reforma y la ruptura, como dos únicas estrategias para la libertad», ha dicho don Antonio García Trevijano Forte, después de una conferencia que ha pronunciado en el Colegio Universitario de Logroño.

Asimismo, el señor García Trevijano señaló que no le gusta hablar de «desarrollo político», porque «eso da idea de que el pueblo español ha estado subdesarrollado políticamente, o que es un retrasado mental.

Me gusta hablar de alternativa democrática, en comparación con las que se ofrecen hoy en algunos países europeos».

Sobre lo que podía suponer dicha alternativa democrática, el señor García Trevijano dijo: «La participación de los sectores más amplios de la población en el Estado: las masas populares, profesionales, las clases medias, la pequeña burguesía y la burguesía no adscrita a los monopolios del Estado. La alternativa democrática es una verdadera solución nacional.»